
Ortschaftsrat Oelsitz                                                                      Oelsitz, den 05.12.2016

Protokoll
zur Sitzung des Ortschaftsrates Oelsitz - öffentlich

Am 05.12.2016

Beginn:         19.00 Uhr ; Gemeinschaftsraum Oelsitz

Teilnehmer:   Herr Stockert, Herr Richter, Herr Schmidt
Gast:              Frau Preuß, Herr Jung, M., Frau Schmidt, Herr Börner

TOP 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Begrüßung aller Anwesenden durch Herrn Stockert
Beschlussfähigkeit wird festgestellt

Top 2 Protokoll- und Beschlusskontrolle

Eine Sperrung der Umgehungsstraße in Pausitz für Fußgänger und Radfahrer ist laut 
Schreiben vom 28.11.16 nicht möglich, da es sich um eine öffentlich gewidmete 
Verkehrsfläche handelt, welche jedermann uneingeschränkt zugänglich ist.
Auch für 2017 wird es wieder ein Budget für den Ortschaftsrat geben.

TOP 3. Budget Ortschaftsrat

Das Budget des Ortschaftsrates Oelsitz für 2016 wurde vollständig ausgeschöpft. 
Die Mittel wurden sinnvoll für die öffentlichen Objekte und das kulturelle Leben in Oelsitz 
eingesetzt.

TOP 4. Wahl Ortschronist Oelsitz

Der Ortschaftsrat Oelsitz erfuhr aus der Tagesordnung zur Stadtratssitzung am 14.12.2016 
von einer Neuernennung eines Ortschronisten für Oelsitz.

Wir danken Volker Hesse für die hervorragende Arbeit an der Chronik in all den Jahren.

Eine Fortführung der Arbeit an der Chronik durch Herrn Peter Kallmeyer, wird durch den 
Ortschaftsrat und den Förderverein Oelsitz e.V. als problematisch und derzeit als völlig 
unvorstellbar angesehen. 
Er hat schon an der Chronik mitgearbeitet, aber durch sein Verhalten in den letzten zwei 
Jahren das Vertrauen von Ortschaftsrat und Förderverein verloren. 
Der Ortschaftsrat Oelsitz kann derzeit keinen geeigneten Kandidaten benennen.
Vorschläge gibt es, sollten aber noch entsprechend erörtert werden.
Die Chronik sollte bis zur Entscheidung dem Stadtarchiv übergeben werden.



TOP 5. Beschlussvorlage S 169/2016

Der Ortschaftsrat Oelsitz stimmt der Beschlussvorlage einstimmig zu.

Informationen und Anfragen

Anfrage eines Gastes zum Ausbau der Internetinfrastruktur in Oelsitz.
Gibt es schon einen Zeitplan zur Verbesserung der Situation?

Uwe Stockert
Ortsvorsteher
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